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ATA N.º 14/2020 

Aos dezesseis dias do mês de junho de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de oito 

Vereadores, o Vereador Gelson José Bard não se fez presente por motivos de 

atestado médico. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios de número 20 e 21/2020 para a Secretaria da Saúde e para 

o Gabinete da Prefeita e leitura das correspondências recebidas onde havia um 

Projeto de Lei número quarenta (40), enviado em regime de urgência, que 

autoriza a abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente. 

Conforme ordem do dia a Presidente realizou a votação do pedido de urgência 

do Projeto de Lei número quarenta (40), aprovou por unanimidade. Em seguida 

o Secretario André Adilson Artus realizou a leitura do parecer referente ao 

Projeto de Lei número quarenta (40). Colocado em votação, aprovou por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais o Vereador Luiz 

Hanauer passou a sua vez. O Vereador Roque Weimann passou a sua vez. O 

vereador Carlos Alberto Walter comunicou aos vereadores que as eleições 

ficarão para os dias quinze e vinte e nove de novembro, primeiro e segundo 

turno. O vereador André Mallmann parabenizou a Brigada Militar pelas 

abordagens feitas na segunda, que conseguiram apreender dois indivíduos. 

Comentou que nos próximos dias estará funcionando o vídeo monitoramento, 

afirmou que segundo a própria Brigada de Montenegro o projeto de vídeo 

monitoramento de São Pedro da Serra serve de exemplo para outros 

municípios, isso serve também para afastar os assaltos que estão acontecendo 

pelo município. O vereador afirmou que o programa “troca-troca” de sementes 
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foi muito bom, no total foram quase duzentos sacos de sementes de milho 

adquiridas por produtores, isso demonstra que as pessoas confiaram no 

programa, adquiriram por um preço bem menor o que de certa forma já é um 

incentivo para os produtores. Comentou sobre o investimento da família de 

Linha Babilônia que na semana passada receberam o primeiro alojamento de 

frangos, que o município investiu neste aviário como incentivo, a Secretaria da 

Agriculta esta realizando um bom trabalho auxiliando no que for possível e 

comentou que é bom que essas pessoas estão investindo neste setor que traz 

retorno para todos. O vereador André Adilson Artus sugeriu que fosse enviado 

um ofício para a Brigada Militar de São Pedro da Serra parabenizando pelo seu 

excelente trabalho, comentou que percebeu que a Brigada recebeu fortes 

críticas quando ocorreram os assaltos, mas que todos sabem que eles estão 

sempre trabalhando e dando seu melhor. A Presidente Graciele Schmitz 

Werner comentou que o funcionalismo público esta sendo muito questionado, 

sobre privilégios, mas comentou que muitas dessas pessoas estudam muito 

para estar onde estão e qualquer um pode tentar fazer um concurso público, 

disse que se deve ter respeito por que é preciso do funcionalismo público todos 

os dias, ao invés de muitos ficarem criticando nas redes sociais, se colocar no 

lugar e ver tudo que estão fazendo. O vereador André Adilson Artus disse que 

acompanha essas criticas também, afirmou que é funcionário público a vinte 

anos e não se sente diferente de nenhum funcionário de rede privada, dizem 

que os funcionários públicos tem privilégios, mas um pode ser demitido também 

se não for um bom funcionário, disse que tem maus funcionários em todos os 

lugares. A Presidente Graciele Schmitz Werner comunicou o porque do colega 

Gelson José Bard não se fazer presente, por estar no hospital cuidando do seu 

pai que realizou uma cirurgia cardíaca.  O vereador Carlos Alberto Walter 

comentou que referente ao funcionalismo público momento é muito ruim, por 

conta da pandemia as pessoas estão criticando muito, mas disse que sempre 

defendeu o funcionalismo público, mas que também já disse para alguns se 
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não se sentem satisfeitos devem ir trabalhar numa empresa privada. O 

vereador Sérgio Luís Chies colocou que mesmo trabalhando quarenta anos 

como funcionário público não tem direito a receber fundo de garantia. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que essa comparação do 

funcionalismo público é algo que já vem de anos, mas afirmou que pessoas 

com boas índoles existem em todos os lugares, assim como pessoas com más 

intenções, mas sempre o público é mais visado e criticado e todos se acham 

no direito de dar opiniões. O vereador Carlos Alberto Walter disse que muitas 

pessoas dizem que o concursado tem estabilidade, disse que todos devem 

buscar estabilidade em qualquer lugar ser um bom funcionário. O vereador 

André Adilson Artus disse que no funcionalismo público a estabilidade serve 

para assegurar o direito político de cada um, para que quando houver troca de 

gestões não percam o emprego, mas não da o direito de fazer coisas erradas. 

O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou que não existe um partido 

estar sempre no posto, por isso a democracia é tão importante, em sua opinião 

deveria ser trocado de partido de oito em oito anos no poder, para que não se 

crie vícios. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 16 de junho de 2020. 


